

Memorial José Martí: homenaje perenne al apóstol de la independencia



El Memorial José Martí cumple 20 años desde su fundación, enfocado en comunicar la vida y obra del Héroe Nacional cubano cual homenaje perdurable a su ideario.

Emplazado en la base del monumento homónimo en la Plaza de la Revolución el memorial deviene en institución histórico-cultural de referencia en la aproximación a José Martí.

Para celebra el aniversario se planificó un grupo de actividades durante todo el año donde se incluirán exposiciones, conciertos y conferencias, muchas de ellas agendadas en fechas relevantes para la historia personal de Martí, según refiere un comunicado de la oficina de Relaciones Públicas de la institución.

En el orden editorial está prevista la publicación de una edición de las revistas Algo más que piedra y Para un amigo sincero, compendio de los trabajos premiados en el concurso que realiza anualmente esa institución.

El acto oficial por los 20 años del Memorial se realizará el 1 de febrero, en correspondencia con su primera apertura al público, para el cual están invitados el pianista Frank Fernández, presente también en la jornada de 1996, y el Coro de la Schola Cantorum Coralina.

Se incluye en la jornada de febrero la inauguración de una muestra curada por Kamil Bullaudy, que reúne a más de 20 artistas que han expuesto en esta institución.

Antes de su creación, la base del Monumento a José Martí tuvo diferentes funciones, entre ellas, la sede del Museo de la Revolución hasta 1965, y de emplearse para las exequias de destacadas personalidades de la política y la cultura del país como Celia Sánchez, Blas Roca y Nicolás Guillén.

Una vez resuelta su fundación, el Memorial aprovecha la estructura en forma de estrella de cinco puntas del conjunto monumental para organizar su muestra en igual cantidad de salas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/82437-memorial-jose-marti-homenaje-perenne-al-apostol-de-la-independencia>



Radio Habana Cuba